



# たんぽぽだより

令和6年6月発行

少しずつあじさいが咲き始め、梅雨の訪れが感じられます。ご入園・ご進級されてから2カ月が経ちました。子どもたちは、新しい担任や保育室にも慣れ、落ちついて過ごしています。

雨の日が多くなると思いますが、梅雨の生き物や自然に触れ、この時期ならではの楽しみを見つけながら過ごしていきたいと思えます。



## 《今月の目標》

○友だちとの関わりが少しずつ増え、一緒に遊ぶことを楽しむ。

\*友だちや保育者との関わりが大好きなたんぽぽ組さん。また、友だちがやっている遊びを真似したり、同じ玩具を共有して遊んだりする姿も見られるようになりました。保育者が仲立ちをして楽しく友だちと関われるようにしていきます。

○衣服や靴の着脱を自分でやろうとする。

\*トイレに行く時、おやつや食事で汚れた時などに、自分で洋服やズボンの着脱をしようとするお子さんが増えてきました。また、戸外に出る時も自分で靴や靴下をはいたりする姿も見られます。子どもたちの『できた!』を大切にしていきたいと思えます。

## ほっと一息の時間

毎日水筒を用意していただきありがとうございます。子どもたちは、お気に入りの水筒で水分補給をする時間を楽しみにしています。水筒のフタの開け方や飲み方等、保育者と一緒に考え、伝えていっているところです。上手になってきてはありますがまだ難しい事もありますのでお家でも練習してみてくださいね。しっかり水分補給をし、熱中症に気をつけていこうと思えます。



## ～お知らせとお願い～

- ・自分で水筒を持って戸外へ出かける日もあります。足りなくなった場合は、保育園のお茶を追加させていただきます。
- ・暑い日が増えてきましたので薄手の着替えの用意をお願いします。
- ・天気の良い日は戸外遊びを楽しみたいと思えますので、脱ぎ履きしやすい履き慣れた靴で登園してください。また、靴への名前の記入をお願いします。

